



**Pos PAM Wisata Bale Citepus Gelar
Pengamanan Lancar, Arus Lalu Lintas
Cekatan Selama Libur Natal Bersama Polsek
Palabuhanratu Polres Sukabumi**

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Dec 24, 2024 - 08:53



Pos PAM Wisata Bale Citepus Gelar Pengamanan Lancar, Arus Lalu Lintas Cekatan Selama Libur Natal Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

– Dalam rangka Operasi Lilin 2024, Pos Pam Wisata Bale Desa Citepus, Kecamatan Palabuhanratu, Polres Sukabumi, melaksanakan pengamanan arus mudik dan balik selama libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Kegiatan ini dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung dengan lancar hingga selesai.

Kapospam Bale, Koptol Roni Haryanto, S.IP, M.H., bersama anggota jaga Pos Pam, yaitu Aipda Dani H, Aipda Joni Paslah, Brigadir Supratno, Bripda Faisal Romandon, Bripda Andian Maulana, Bripda Dhiemas Adhi, dan unit gatur lalin dari Polsek Palabuhanratu, Aiptu Rissa, melakukan berbagai kegiatan pengamanan, antara lain:

- Pengaturan lalu lintas untuk mengantisipasi kemacetan dan memberikan kenyamanan bagi pengunjung wisata.
- Patroli di sekitar lokasi wisata dan pemantauan kondisi Kamtibmas di wilayah sekitar Pos PAM.
- Memberikan informasi dan pelayanan kepada warga dan pengunjung terkait jalur arus mudik serta tips aman berkendara selama libur Natal dan Tahun Baru.

Hingga saat ini, situasi Kamtibmas di wilayah sekitar Pos Pam Wisata Bale Desa

Citepus masih aman dan kondusif. Arus lalu lintas dari arah Cisolok menuju Palabuhanratu dan sebaliknya terpantau lancar. Pengunjung di kawasan wisata Citepus masih terbilang landai.

Tidak ada kejadian menonjol seperti laka lintas, laka laut, kemacetan, maupun tindak pidana yang terjadi selama kegiatan berlangsung.

"Kami akan terus melakukan pengamanan dan monitoring guna memastikan kelancaran arus lalu lintas dan memberikan rasa aman bagi masyarakat yang menikmati libur Natal dan Tahun Baru," ujar Kopol Roni Haryanto.

Dengan pengamanan yang baik, diharapkan arus mudik dan balik serta aktivitas wisata dapat berjalan dengan aman, tertib, dan kondusif.